



発行 青森県立浪岡養護学校 父母と教師の会 会報124号

発行日 令和4年12月21日

# りんごの丘



浪養ゆるキャラ  
「浪にゃん」

〒038-1331 青森市浪岡大字女鹿沢字平野215-6

TEL 0172-62-6000

HPアドレス <http://www.namioka-shien.asn.ed.jp/>

## 家庭教育学級弘前地区合同研修会 「陶芸体験「ランタン作り」」

9月9日(金)弘前地区の特別支援学校の

保護者の方々25名にご参加いただき、家庭教育学級合同

研修会を開催しました。昨年度実施した陶芸体験が好評だったことから、今年度も本校の兼田美奈子先生が講師となり、陶芸体験「ランタン作り」を行いました。「夢中になり、気持ちがあすつきりした。」「リフレッシュでき、とっても楽しい時間だった。」などの感想が聞かれました。新型コロナウイルス感染症対策の扇風機で粘土にひびが入るなどのアクシデントもありましたが、講師の手腕で、ひびは見事に修復され、満足のいく作品に仕上がったのではないのでしょうか。ランタンに灯かりを灯すと、何とも言えない空間ができ、音楽を聴きながら気分をリフレッシュすることもできました。次回もまた、楽しい活動を計画したいと思います。ご参加いただきありがとうございました。



講師の兼田先生



陶芸体験の様子



浪養祭での展示

## 修学旅行・宿泊生活学習に行ってきました

6月には中学部1・2年生、高等部1・2年生が宿泊生活学習に、小学部6年生が修学旅行に行きました。また、10月には中学部3年生、11月には高等部2・3年生が修学旅行に行きました。それぞれの活動場所、散策や見学をしたり、体験学習をしたりと、とても貴重な体験をすることができました。



小6年修学旅行



中1・2年宿泊生活学習



高2年宿泊生活学習

## ○今後の予定○

- ・12月22日(木)〜令和5年1月10日(火) 冬季休業日
- ・2月3日(金) 参観日、おしゃべル会
- ・3月10日(金) 卒業式
- ・3月24日(金) 修了式・離任式

## 【編集後記】

今回の「りんごの丘」はいかがでしたか。児童生徒、PTA会員の皆様の活躍がきらりと光る124号となりました。コロナ禍ではありますが、PTA会員の皆様のご協力、おしゃべル会や家庭教育学級などの活動を実施できました。本当にありがとうございました。

## 「岩木峰よりなお高く」

教頭 濱端 美奈子



「ああ 浪養のわれらのびるよのびる

岩木峰よりなお高く」これは本校の校歌の中で私が心惹かれる一節です。

春先にオンラインでの式や授業で画面越しに言葉掛けしていた病棟生は、登校やベッドサイドでの授業が行われるようになり、学校が活気づいています。小学部・高等部の修学旅行や中学部の宿泊生活学習など宿泊を伴う行事も実施でき、高等部の生徒は、校内、校外での実習に取り組みました。また、運動会や浪養祭では、ご家族の皆様にご挨拶の様子を直接ご覧いただき、笑顔と拍手でいっぱいひとときを過ごすことができました。行事だけでなく、日常の学校生活の折々に子供達の成長を実感する場面に出会い、とてもうれしく思うとともに、感染症対策を講じつつも岩木峰よりなお高くなる子供達に学びの機会を確実に提供していきたいと強く感じております。

## 清掃・りんご生産活動(絵付け・収穫)

絵付け	8月22日(小学部・高等部)
	8月24日(中学部)
収穫	9月21日(小学部・高等部)
	9月22日(中学部)

今年度も青森市浪岡交流センターあびねすのご協力のもと、全校児童生徒による清掃・りんご生産活動が実施されました。

りんごの絵付け活動では、児童生徒それぞれが絵や模様を考えデザインしたシールを、まだ緑色のりんごに貼りました。約一カ月後、台風が青森県を通過したにも関わらず、今年は一つのりんごも落ちることなく、赤く色づいていました。自分がシールを貼ったりんごを探し活動は、宝探しのように楽しく、5月に授粉したりんごを収穫する喜びも味わうことができました。当日参加できない児童生徒は、学校とりんご園をオンラインで繋いだり、後日写真や動画を見たりして、活動の雰囲気や仲間と共有することができました。



## 小学部



**小学部1・2組「なみにゃんマジックショー」**  
7月に中世の館でマジックショーを観た1・2組。「自分もやってみたい！みんなを楽しませたい！」という思いが形になりました。音楽、理科、外国語など、様々な教科で学習したことを生かしながら、各々が観客を楽しませる工夫を凝らしたマジックを披露しました。最後のネコダンスもノリノリで盛り上がり、大成功のマジックショーになりました。



**小学部3組「サンサンサンかややく3組」**  
オンライン学習、登校学習、ベッド学習と日々の授業の様子を映像でお届けしました。感触を確かめたり、玩具の動きを目で追ったり、遊具で揺れを楽しんだり…。一人一人のかがやく表情を紹介することができました。

# 浪 養 祭

令和4年度 10月15日(土) 本校にて浪養祭が開催されました。  
今年度のテーマは  
『Never give up～最後まであきらめないでがんばろう～』  
各学部のステージ発表、高等部販売活動等の様子をご覧ください。



## 中学部



## 全校共同制作作品紹介



**【作品テーマ】**  
『つながるVI』  
～わたしたちの美しい花を咲かせよう～  
今年度で6度目を迎えた全校共同制作は、本校の校章である「ライラック」に焦点を当て、夏休み明けから制作に取り組みました。この作品の中で、子供達の温かい友情は優しく、そして確かなつながりの渦を巻き、強い絆となって表現されながら美しく咲き誇っています。

**中学部1・2・3組 「開園！浪養テイズニーランド」**  
中学部全員でテイズニーランドをテーマに発表しました。器楽演奏、踊り、劇、手話、飾り制作の様子などを発表して、大きな拍手をもらいました。

## 高等部3A・4組



**高等部3A・4組 「It's Amazing! (イツ アメージング)～世界はステキであふれてる～」**  
一人が一つの音を担当し、みんなでハンドベル演奏に挑戦しました。ハンドベル演奏に合わせて、日頃の学習や浪養祭の作品作りの様子を紹介しました。新しい仲間もお披露目しました。



## 高等部企画・販売



なみよう  
マーケット

店名を「なみようマーケット」とリニューアル！新商品も豊富に取り揃えオープンしました。自分達が育てた野菜、一生懸命制作した製品がたくさん売れたのでみんな喜んでいました。ご購入ありがとうございました😊

